

Guía de Estudio Bíblico

1 Crónicas 9

Esta guía de estudio es una herramienta accesible y útil para explorar el capítulo 1 Crónicas 9 de la Biblia, elaborada con cariño y sin ánimos de lucro por el equipo de Bibliabendita.com.

Prefacio

Creamos esta "Guía de Estudio Bíblico" para proporcionar a nuestros lectores una herramienta que permita profundizar en el conocimiento y la comprensión de las Sagradas Escrituras. Este proyecto es un esfuerzo lleno de cariño y dedicación, totalmente gratuito, para que todos puedan acceder a la riqueza de la Palabra de Dios.

Nuestra misión es facilitar un estudio dirigido y estructurado de la Biblia, presentando los textos de una manera clara y accesible.

Incluimos preguntas de estudio que invitan a la meditación y al análisis personal, así como explicaciones y contextos históricos que facilitan una conexión más íntima con el mensaje divino.

Hemos puesto especial empeño en presentar esta guía de estudio de una manera que sea comprensible y relevante para todos nuestros lectores, sin importar su nivel de conocimiento previo.

Esperamos que esta guía sea una bendición para todos aquellos que la utilicen, ayudándoles a crecer en su fe y a encontrar nuevas formas de aplicar los principios bíblicos en su vida diaria.

Con cariño,

El equipo de Bibliabendita.com

¿Qué aprenderás con esta Guía de Estudio Bíblico?

¡Bienvenidos a esta guía de estudio bíblico de Crónicas 9! En esta lectura, exploraremos profundamente el capítulo 9 de 1 Crónicas, descubriendo enseñanzas valiosas para nuestra vida espiritual. A través de preguntas reflexivas, respuestas claras y el fortalecimiento de nuestro vocabulario bíblico, nos sumergiremos en la Palabra de Dios de una manera enriquecedora y transformadora. ¡Prepárate para profundizar en tu conocimiento de las Escrituras y fortalecer tu fe mientras exploramos juntos este fascinante pasaje de la Biblia!

Estudio de 1 Crónicas 9

Lee el capítulo 1 Crónicas 9 y luego contesta estas preguntas:

¿Cuántos de los habitantes de las ciudades fueron israelitas, sacerdotes, levitas y sirvientes del templo? (1)

¿Quiénes habitaban en Jerusalén, según el texto? (3)

¿Cuántos jefes de familia en sus casas paternas había entre los hijos de Benjamín? (9)

¿Cuántos hombres eran muy eficaces en la obra del ministerio en la casa de Dios entre los hermanos de Adaía? (12)

¿Quién era el capitán de los porteros? (20)

¿Cuántos porteros había en total escogidos para ser guardianes de las puertas? (22)

¿Cuántos principales de los porteros levitas estaban de guardia permanentemente? (26)

¿Qué tenían a su cargo los hijos de los sacerdotes según el versículo 30? (30)

¿Qué tenían a su cargo los hijos de Coat y sus hermanos según el versículo 32? (32)

¿Qué hacían los cantores jefes de familias de los levitas según el versículo 33? (33)

¿Quién era el padre de Gabaón según el versículo 35? (35)

¿Cuáles son los nombres de los seis hijos de Azel mencionados en el versículo 44? (44)

Introducción a 1 Crónicas 9: Los guardianes de la casa de Dios

El capítulo 9 de 1 Crónicas nos presenta un detallado registro genealógico de los habitantes de Jerusalén, incluyendo a sacerdotes, levitas y porteros del templo. Se destaca la importancia de la organización y el servicio en la casa de Dios, donde cada familia y cada individuo cumplía con sus responsabilidades designadas por David y Samuel. Este capítulo nos muestra la dedicación y la fe de aquellos que cuidaban de la casa del Señor, demostrando su compromiso con la adoración y el servicio a Dios.

Leer el Capítulo 1 Crónicas 9

Puedes hacer clic en los versículos para leer su explicación.

1 Contado todo Israel por sus genealogías, fueron escritos en el libro de los reyes de Israel. Los de Judá fueron deportados a Babilonia por su rebelión.

2 Los primeros habitantes que entraron en sus posesiones en las ciudades fueron israelitas, sacerdotes, levitas y sirvientes del templo.

3 Habitaron en Jerusalén, de los hijos de Judá, de los hijos de Benjamín, de los hijos de Efraín y de Manasés:

4 Utai hijo de Amiud hijo de Omri, hijo de Imri, hijo de Bani, de los hijos de Fares hijo de Judá.

5 De los silonitas: Asaías, el primogénito, y sus hijos.

6 De los hijos de Zera: Jeuel y sus hermanos; seiscientos noventa en total.

7 De los hijos de Benjamín: Salú hijo de Mesulam hijo de Hodavías, hijo de Asenúa;

8 Ibneías hijo de Jeroham; Ela hijo de Uzi hijo de Micri, y Mesulam hijo de Sefatías hijo de Reuel, hijo de Ibnías.

9 Y sus hermanos, según sus generaciones, fueron novecientos cincuenta y seis. Todos estos hombres fueron jefes de familia en sus casas paternas.

10 De los sacerdotes: Jedaías, Joiarib, Jaquín,

11 Azarías hijo de Hilcías hijo de Mesulam, hijo de Sadoc, hijo de Meraiot, hijo de Ahitob, príncipe de la casa de Dios;

12 Adaía hijo de Jeroham hijo de Pasur, hijo de Malquías; Masai hijo de Adiel hijo de Jazera, hijo de Mesulam, hijo de Mesilemit, hijo de Imer,

13 y sus hermanos, jefes de sus casas paternas, en número de mil setecientos sesenta, hombres muy eficaces en la obra del ministerio en la casa de Dios.

14 De los levitas: Semaías hijo de Hasub hijo de Azricam, hijo de Hasabías, de la familia de Merari,

15 Bacbacar, Heres, Galal, Matanías hijo de Micaía hijo de Zicri, hijo de Asaf;

16 Obadías hijo de Semaías hijo de Galal, hijo de Jedutún; y Berequías hijo de Asa hijo de Elcana, el cual habitó en las aldeas de los netofatitas.

17 Los porteros: Salum, Acub, Talmón, Ahimán y sus hermanos. Salum era el jefe.

18 Hasta ahora, entre las cuadrillas de los hijos de Leví, han sido estos los porteros en la puerta del rey, al oriente.

19 Salum hijo de Coré hijo de Ebiasaf, hijo de Coré, y sus hermanos, los coreítas, de la misma casa paterna, tuvieron a su cargo la obra del ministerio, guardando las puertas del Tabernáculo, como sus padres guardaron la entrada del campamento de Jehová.

20 Finees hijo de Eleazar fue antes su capitán; y Jehová estaba con él.

21 Zacarías hijo de Meselemías era portero de la puerta del Tabernáculo de reunión.

22 Todos estos, escogidos para ser guardias de las puertas, eran doscientos doce cuando fueron contados en sus villas, según el registro de sus genealogías, los cuales habían sido establecidos en sus cargos por David y Samuel, el vidente.

23 Tanto ellos como sus hijos eran porteros, y se turnaban a las puertas de la casa de Jehová, y de la casa del Tabernáculo.

24 Y estaban los porteros a los cuatro lados: al oriente, al occidente, al norte y al sur.

25 Y sus hermanos, que estaban en sus aldeas, venían cada siete días según su turno para estar con ellos.

26 Porque cuatro principales de los porteros levitas estaban de guardia permanentemente, y tenían a su cargo las habitaciones y los tesoros de la casa de Dios.

27 Estos habitaban alrededor de la casa de Dios, pues tenían el encargo de guardarla y de abrirla todas las mañanas.

28 Algunos de estos tenían a su cargo los utensilios para el ministerio, los cuales contaban cuando se guardaban y cuando se sacaban.

29 Otros estaban a cargo de la vajilla, y de todos los utensilios del santuario, de la harina, del vino, del aceite, del incienso y de las especias.

30 Y algunos de los hijos de los sacerdotes hacían los perfumes aromáticos.

31 Matatías, uno de los levitas, primogénito de Salum, el coreíta, tenía a su cargo las cosas que se hacían en sartén.

32 Y algunos de los hijos de Coat, y de sus hermanos, tenían a su cargo los panes de la proposición, los cuales ponían por orden cada sábado.

33 También había cantores, jefes de familias de los levitas, los cuales vivían en las habitaciones del templo, exentos de otros servicios, porque de día y de noche estaban en aquella obra.

34 Estos eran jefes de familias de los levitas por sus generaciones; jefes que habitaban en Jerusalén.

35 En Gabaón habitaba Jehiel, padre de Gabaón, el nombre de cuya mujer era Maaca.

36 Sus hijos fueron Abdón, el primogénito, y luego Zur, Cis, Baal, Ner, Nadab,

37 Gedor, Ahío, Zacarías y Miclot;

38 y Miclot engendró a Simeam. Estos habitaban también en Jerusalén con sus hermanos frente a ellos.

39 Ner engendró a Cis, Cis engendró a Saúl, y Saúl engendró a Jonatán, Malquisúa, Abinadab y Es-baal.

40 Hijo de Jonatán fue Merib-baal, y Merib-baal engendró a Micaía.

41 Los hijos de Micaía fueron: Pitón, Melec, Tarea y Acáz.

42 Acáz engendró a Jara, Jara engendró a Alemet, Azmavet y Zimri, y Zimri engendró a Mosa.

43 Los descendientes de Mosa fueron Bina, padre de Refaías, padre de Elasa, padre de Azel.

44 Y Azel tuvo seis hijos, los nombres de los cuales son: Azricam, Bocru, Ismael, Searías, Obadías y Hanán. Estos fueron los hijos de Azel.

Preguntas de Reflexión

Contesta estas preguntas y reflexiona como aplicarlas en tu vida.

Recuerda que puedes consultar en nuestra comunidad online o en el chat de bibliabendita.com:

¿Cómo podemos seguir el ejemplo de los sacerdotes y levitas en cuanto a la dedicación y constancia en el servicio a Dios?

¿Qué importancia tiene la organización y el trabajo en equipo, como se ve reflejado en la distribución de responsabilidades entre los porteros, guardias y encargados de los utensilios del templo?

¿De qué manera podemos aplicar la idea de mantener la casa de Dios en orden y protegida a nuestra vida espiritual y relación con Dios?

En este capítulo se mencionan diferentes generaciones y familias que cumplen roles específicos en el servicio a Dios. ¿Cómo podemos honrar y valorar la diversidad de dones y llamados dentro de la comunidad cristiana?

¿Qué enseñanzas podemos extraer del hecho de que algunos levitas estaban exentos de otros servicios para poder dedicarse completamente a la adoración y al ministerio en el templo?

Vocabulario

alabanzas: Expresiones de adoración y gratitud hacia Dios.

cánticos: Composiciones musicales de carácter religioso.

gabaonita: Perteneciente a la ciudad de Gabaón.

genealogías: Registro de ascendencia o linaje familiar.

levitas: Miembros de una de las doce tribus de Israel encargados de funciones religiosas.

ministerio: Actividad o servicio dedicado a la enseñanza y difusión de la fe.

portero: Persona encargada de custodiar la entrada de un lugar.

príncipe: Persona de alta jerarquía o autoridad en una comunidad o grupo.

sacerdotes: Personas consagradas al servicio religioso, especialmente en el culto judío.

salmo: Composición poética de carácter religioso, especialmente perteneciente al libro de Salmos.

tabernáculo: Lugar de culto móvil utilizado por los israelitas en tiempos antiguos.

templo: Edificio sagrado destinado al culto religioso.

turno: Periodo de tiempo durante el cual una persona está asignada para realizar una tarea específica.

villano: Habitante de una aldea o población rural.

Respuestas de Referencia: 1

Crónicas 9

Respuestas a las preguntas del estudio bíblico de 1 Crónicas 9

¿Cuántos de los habitantes de las ciudades fueron israelitas, sacerdotes, levitas y sirvientes del templo? (1):

Los primeros habitantes que entraron en sus posesiones en las ciudades fueron israelitas, sacerdotes, levitas y sirvientes del templo.

¿Quiénes habitaban en Jerusalén, según el texto? (3):

Habitaban en Jerusalén los hijos de Judá, los hijos de Benjamín, los hijos de Efraín y de Manasés.

¿Cuántos jefes de familia en sus casas paternas había entre los hijos de Benjamín? (9):

Había novecientos cincuenta y seis jefes de familia en sus casas paternas entre los hijos de Benjamín.

¿Cuántos hombres eran muy eficaces en la obra del ministerio en la casa de Dios entre los hermanos de Adaía? (12):

Mil setecientos sesenta hombres eran muy eficaces en la obra del ministerio en la casa de Dios entre los hermanos de Adaía.

¿Quién era el capitán de los porteros? (20):

Finees hijo de Eleazar era el capitán de los porteros.

¿Cuántos porteros había en total escogidos para ser guardianes de las puertas? (22):

Había en total doscientos doce porteros escogidos para ser guardianes de las puertas.

¿Cuántos principales de los porteros levitas estaban de guardia permanentemente? (26):

Cuatro principales de los porteros levitas estaban de guardia permanentemente.

¿Qué tenían a su cargo los hijos de los sacerdotes según el versículo 30? (30):

Los hijos de los sacerdotes tenían a su cargo los perfumes aromáticos.

¿Qué tenían a su cargo los hijos de Coat y sus hermanos según el versículo 32? (32):

Los hijos de Coat y sus hermanos tenían a su cargo los panes de la proposición.

¿Qué hacían los cantores jefes de familias de los levitas según el versículo 33? (33):

Los cantores jefes de familias de los levitas vivían en las habitaciones del templo y estaban exentos de otros servicios.

¿Quién era el padre de Gabaón según el versículo 35? (35):

Jehiel era el padre de Gabaón.

¿Cuáles son los nombres de los seis hijos de Azel mencionados en el versículo 44? (44):

Los nombres de los seis hijos de Azel son: Azricam, Bocru, Ismael, Searías, Obadías y Hanán.

¡Gracias por estudiar con nosotros!

Si deseas más recursos y guías para profundizar en tu conocimiento de la Biblia, no dudes en visitarnos en nuestro sitio web:

<https://bibliabendita.com>

Además, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales para recibir reflexiones diarias, versículos inspiradores y mantenerte al tanto de nuestras últimas actualizaciones:

- **Grupo de Whatsapp:** bibliabendita.com/whatsapp
- **Canal de Whatsapp:** bibliabendita.com/canalwhatsapp
- **Instagram:** [@biblia_bendita](https://www.instagram.com/biblia_bendita)
- **Telegram:** t.me/bibliabendita2
- **Facebook:** facebook.com/bibliabendita
- **Twitter/X:** [@bibliabendita](https://twitter.com/bibliabendita)
- **Chat Bibliabendita:** chat.bibliabendita.com

¡No olvides suscribirte a nuestras notificaciones para recibir contenido exclusivo y mensajes especiales directamente en tu dispositivo!

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. ¡Que Dios te bendiga!

Traducción Reina Valera 1909